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Reunion du 23 Septembre 2018 

Présents :  

Allegre Mégane, Croisier Anne-Laure , Périnet Géraldine, Revel Vanessa, Grosjean Céline,           
Dobignard Clémentine, Casado Fleur, Gelly Marie,Mus Chrystelle, Van Box Som Xavier, Palma            
Cynthia,Hostal Claudine,Oriol patrick, Blanc virginie,Richu Aline,Housni Yacine, Bonnet        
Patricia,Albert Esther,Mebarkia Hamida,Sangoy Thomas,Omery Monia,Valverde Cécile,      
Lemesre Fabienne, Mendes Valerie. 

I. Présentation du conseil des parents 

Le conseil des parents a pour mission de financer les projets des écoles, toutes les actions et                 
ventes mise en place servent à aider les maîtresses à proposer des sorties ou du nouveau                
matériel pour les élèves. 

Le conseil des parents reçoit aussi une subvention de la mairie, il travaille en partenariat               
avec celle-ci.  

Les délégués élus lors des élections des parents d’élèves participent aussi lors des conseils              
des écoles. Ceux ci ont pour but d’exposer les projets des professeurs c’est un échange entre                
les trois parties : la mairie, l'école et les parents. 

II. Bilan des actions proposées  

●  2 ventes de fromage 
● Calendrier 
● Boum 
● vente de sacs pour la fête des mères 
● ventes de fournitures scolaires 
● Kermesse 
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III. Projets financés 

● carnaval de l ‘école maternelle 
● sortie aux grottes du cerdon CE2 
● projet arts plastiques CP/CE1 
● voyage au ski CM2 
● sortie musée du cinéma CM1 
● Planète velo GS 
●  

IV sujets divers 

Organisation des élections des délégués, recherche de volontaires pour tenir le bureau de             
vote. 

 Evocation de problèmes à l’école maternelle,  

En ce début d’année une nouvelle organisation a été proposées pour essayer de mieux              
répartir les ATSEM,suite au retour et questionnement de quelques parents, la question de             
l’organisation du roulement des ATSEM devra probablement être abordé lors du futur            
conseil d’école . 

Nouveaux projet de l’école primaire 

Les maîtresses souhaitent lancer un projet décole éco responsable. Une première action est             
lancée le 28 septembre elles recherchent des parents volontaires pour les accompagner 

Continuité du CROSS organisé le 16 octobre besoin de volontaire pour aider.  

Demande volontaires pour participer à une réunion avec Mr plantier et le directeur du CLSH  

Proposition de renouveler la boum avant la fin de l’année si possible. 

Géraldine et Xavier ont évoqué leur voeux de passer le relais de leur poste de présidente et                 
de trésorier adjoint 

PROCHAINE REUNION LE 16 Octobre 2018 à 20H  

Lors de cette réunion le nouveau bureau sera élu.  

 

 

 

 

 


